

Dos fallecidos, 14 detenidos y 3 mil controles vehiculares dejó el fin de semana en la región

CIFRAS. Estadísticas fueron dadas a conocer ayer en el marco del comité policial de los lunes, donde se reunieron autoridades de gobierno y representantes uniformados.

COMUNICACIONES DPR LOS RÍOS.

Dos fallecidos por accidentes de tránsito, catorce personas detenidas y poco más de 3000 controles vehiculares fueron parte del balance de las acciones preventivas con motivo del último fin de semana largo en la región de Los Ríos, según dio a conocer ayer tras el comité policial de los lunes el delegado presidencial regional, Jorge Alvial.

La autoridad junto con lamentar la pérdida de vidas humanas, destacó que durante el fin de semana se desplegaron en la región, tanto personal de Carabineros, MTT, la Gobernación Marítima y la PDI a fin de realizar controles preventivos a conductores, transportistas, abigeato (robo y faenamiento ilegal de animales), además de vigilancia en playas, ríos y lagos.

En este sentido, Alvial explicó que a través de los operativos Tolerancia Cero, que lleva adelante el Senda se realizaron 228 controles a personas, de los cuales se detectaron cuatro conductores bajo la influencia del alcohol y una en estado de ebriedad.

Por su parte, los fiscalizadores de la seremi de Transportes y Telecomunicaciones, se efectuaron 500 controles vehiculares durante el periodo, generando un total de 79 citaciones al Juzgado de Policía Local. Entre las principales infracciones detectadas en buses interurbanos, rurales y otros vehículos, las citaciones se debieron mayor-



EL DELEGADO PRESIDENCIAL REGIONAL, JORGE ALVIAL, LAMENTÓ EL FALLECIMIENTO DE DOS PERSONAS.

mente a documentación vencida, estacionamiento en lugares prohibidos, uso de luces no permitidas, y parachoques en mal estado o antirreglamentarios.

“Como Gobierno instruímos un amplio desligue de acciones de fiscalización que tuvieron como objetivo garantizar la seguridad este fin de semana largo, en donde hubo más de tres mil acciones de fiscalizaciones por parte de Carabineros; la Armada; Inspectores del Ministerio de Transportes y operativos del programa Tolerancia Cero de Senda, que estuvieron realizando alcohol test. Todas estas acciones tuvieron como fin seguir fortaleciendo el trabajo preventivo, no solo en conductores sino que también peatones y ciudadanos a quienes hacemos un llamado a res-

500
fueron los controles
 que efectuaron los fiscalizadores del Ministerio de Transportes de Los Ríos.

petar la ley de tránsito”, dijo el Delegado Alvial Pantoja.

CARABINEROS

Respecto a la labor realizada por Carabineros, el prefecto de Valdivia, coronel Juan González, manifestó que se desplegaron 80 efectivos, a través de 38 medios logísticos, realizando 2769 controles vehiculares, registrando 411 infracciones, mientras que en acciones conjuntas con Senda se detuvo a 14 personas.

“Invito a la comunidad que visita la región a que entiendan que Carabineros está realizan-

do controles de forma permanente, constantes durante el tiempo, en cualquier horario y en cualquier lugar, porque nuestra obligación es mantener la sensación de seguridad y mantener el control para que las personas de la Región de Los Ríos puedan realizar sus actividades de manera adecuada”, dijo.

MIGRACIONES

Por último y en materia de control migratorio, el jefe regional de la PDI, prefecto inspector Leopoldo Bascuñán manifestó que los esfuerzos realizados por sus funcionarios permitieron fiscalizar 600 personas y detectar 257 infractores, entre los que se encuentran ciudadanos chilenos por contar con trabajadores con situación migratoria irregular. ☞